

Tunden a morenista por usar recinto como cancha

Ciudadanos, diputadas y usuarios de redes sociales tundieron al presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, por haber usado el salón de sesiones de San Lázaro con el ex futbolista Luis Hernández, "El Matador".

El legislador difundió el miércoles un video donde lanza el balón a "El Matador", quien hace unas dominadas y golpea el balón hacia las curules del salón de plenos. De inmediato, legisladores reaccionaron por el uso particular de un espacio público. "Presidente, ¡tenga respeto por el recinto legislativo!", le escribió de inmediato, en redes sociales, la legisladora mexiquense Laura Barrera, del PRI.

"La Cámara de Diputados merece absoluto respeto, es inadmisible este tipo de actitudes", reprochó también la legisladora priista Norma Aceves.

Este jueves, legisladoras que acudieron a la representación en la Ciudad de México de la Oficina de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, coincidieron en que la decisión de usar el pleno para jugar futbol era vergonzosa. "Me parece totalmente delicado e imprudente haberlo visto ayer echando una cascarita en el recinto legislativo, es una falta de respeto y está totalmente desubicado del papel que le toca jugar en este momento de la historia, con un Congreso crispado por ellos porque no saben perder ni ganar ni gobernar", lamentó la diputada panista Mariana Gómez del Campo.

"Esa es otra forma de denigrar la política y vulgarizarla, no respetar las instituciones", dijo Sofía Carbajal, del PRI.

En un mensaje también difundido en sus cuentas de redes sociales, Gutiérrez Luna consideró que la Cámara de Diputados es la casa del pueblo y debe estar abierta para todos. "Sin hacer daño, sin que hubiera sesión y de manera controlada, grabamos un video para asociar el futbol que tanto gusta al pueblo con nuestra labor. Sin los protocolos de antes.

"Hubo opiniones diversas: para quienes por agenda política, por criticar, sólo por golpear y por llevar la contraria, no les pareció, se les respeta y envía saludos. A quienes legítimamente les pareció inapropiado, también se les reitera respeto y se les ofrece una disculpa", manifestó el legislador morenista.

https://www.reforma.com/tunden-a-morenista-por-usar-recinto-como-cancha/ar2389294?v=2